

## La nécessité de la paix au Moyen-Orient

par Jim Bennett



Voici un bref aperçu de l'attaque du Hamas contre Israël le 7 octobre 2023 et les événements qui ont suivi en Israël, à Gaza et dans d'autres parties du grand Moyen-Orient :

- Le 7 octobre 2023, 3 000 Palestiniens de Gaza, contrôlés par le Hamas, ont franchi la frontière israélienne et lancé contre les Juifs les attaques les plus meurtrières depuis l'Holocauste. Leur but : tuer autant de Juifs que possible. Le carnage a commencé lors d'un festival de musique organisé près de la frontière et s'est propagé dans des dizaines de communautés du sud du pays. Les terroristes ont massacré des bébés, commis des violences sexuelles et brûlé vives des familles entières. Au moins 1 200 Israéliens ont été tués et 251 pris en otage.
- Peu après, les Forces de défense israéliennes (FDI) ont engagé les auteurs de l'attentat, puis sont entrées dans la bande de Gaza. L'objectif initial des FDI était de trouver et de sauver les otages ; l'objectif secondaire était de décimer le Hamas, le parti au pouvoir à Gaza. Au cours des quinze mois de guerre qui ont suivi, on estime que 40 000 habitants de Gaza sont

morts, dont des femmes et des enfants, et que 297 soldats des forces de défense israéliennes ont été tués.

- Entre-temps, le Hezbollah, mandataire de l'Iran au Liban, profitant de la préoccupation d'Israël pour Gaza, a commencé à tirer des missiles sur le nord d'Israël. L'armée de l'air israélienne a riposté en bombardant des sites stratégiques du Hezbollah et en tuant finalement Hassan Nasrallah, chef du Hezbollah au Liban et mandataire de longue date de l'Iran.
- Au milieu de tout cela, l'Iran a commencé à tirer des missiles à longue portée depuis l'est vers Israël. Le système de défense antimissile israélien a intercepté et abattu la plupart des missiles iraniens. Un autre mandataire de l'Iran, les Houthis du Yémen, a également tenté de lancer des missiles sur Israël depuis le sud, mais sans succès. Le 26 décembre, l'armée de l'air israélienne a bombardé des sites houthis au Yémen.
- À la fin décembre 2024, 97 otages étaient toujours portés disparus. Cent dix-sept otages ont été rendus vivants à Israël, dont 105



# Jusqu'à ce que tous aient entendu

Comment donc invoqueront-ils celui en qui ils n'ont pas cru? Et comment croiront-ils en celui dont ils n'ont pas entendu parler? - Romains 10.14

**Mark Brink**

Directeur international

Initiative globale :  
Atteindre les peuples musulmans



Les musulmans observeront le mois de jeûne annuel du Ramadan, du 28 février au 29 mars. Pendant cette période, ils se concentrent sur Allah, recherchent le pardon et offrent des prières spéciales. Les plus dévoués lisent le Coran au cours du mois, recherchant la bénédiction d'Allah (*baraka*) pour l'année suivante.

Pendant le Ramadan, de nombreux musulmans se rendent à la mosquée et y prient pendant plusieurs heures. Outre les cinq prières quotidiennes qui font partie des piliers fondamentaux de l'islam, les musulmans prononcent une prière spéciale appelée *Tarawih* (prière de nuit). Le soir du 27<sup>e</sup> jour du Ramadan, les musulmans observent la Nuit du pouvoir (*Layat al-Qadr*), la nuit où, croient-ils, Mahomet a reçu les premiers versets du Coran. À la fin du Ramadan, les musulmans célèbrent l'*Aïd al-Fitr*, la rupture du jeûne.

L'Initiative globale propose un guide de prière quotidien permettant aux chrétiens d'intercéder pour les musulmans pendant le mois du Ramadan

(disponible sur notre site web à [www.reachingmuslimpeoples.com/prayer-en-francais](http://www.reachingmuslimpeoples.com/prayer-en-francais)). Nous vous invitons à prier chaque jour pour que les musulmans connaissent le salut et l'intimité qu'offre Jésus-Christ. Faisons confiance à Dieu pour briser les liens spirituels de l'islam sur les peuples musulmans.

Rejoignez-nous alors que nous prenons chaque jour du temps pendant ce mois de Ramadan pour mener une bataille spirituelle au nom des musulmans perdus. Notre objectif est de voir des vies changées par la puissance du sang de Jésus-Christ.

*« La prière ne doit pas être considérée comme une arme spirituelle de plus, mais comme l'acte même de la bataille, alors que nous travaillons avec Dieu pour remporter la victoire, pour nous-mêmes et pour autrui. »*

Intercédons pour que les musulmans viennent au Christ et à la Croix du Calvaire !

## **Groupe musulman non atteint Profil de prière : Le pays du Yémen\* Population : 35 millions 99,7 % de musulmans**

La République du Yémen est située dans le sud de la péninsule arabique, bordée au nord par l'Arabie saoudite, au nord-est par Oman et au sud par l'océan Indien. La société arabe yéménite se compose de quatre classes de personnes : les Sayyid, ou riches (dont l'ascendance remonte au petit-fils de Mahomet), les Qatani (membres des tribus), les citadins shafi'ites (commerçants, artisans) et les Akhdam (esclaves).

La société yéménite a une structure tribale qui compte plus de 1 700 tribus ou clans différents. Ces diverses tribus sont dirigées par des cheikhs (chefs arabes), qui se battent souvent entre eux. Même aujourd'hui, la majorité des Arabes yéménites vivent dans des villages qui ressemblent à des forteresses et qui peuvent être facilement défendus. Chaque maison est dotée de fenêtres sur tous les côtés et est construite face à l'extérieur du village. Les marchandises et les personnes qui traversent le village font l'objet d'un contrôle strict. Les Yéménites sont musulmans à 99,7 pour cent et la secte fanatique de l'islam zaydite prédomine. Les Zaydites sont pour la plupart des guerriers et considèrent toutes les guerres comme une manifestation du djihad (lutte sainte au nom de l'islam).

### **Sujets de prière**

- Priez pour que les quelques croyants yéménites puissent partager le Christ avec leur peuple.
- Priez pour un adoucissement de la culture yéménite, de sorte que des portes s'ouvrent à l'Évangile.
- Priez pour que le peuple yéménite entende l'Évangile par le biais des émissions de télévision et de radio diffusées dans le pays.
- Priez pour que les Yéménites aient des rêves et des visions qui tournent leur cœur vers Jésus.
- Priez pour que des intercesseurs fidèles se tiennent dans la brèche pour les Yéménites.

\*Pour plus d'informations sur le Yémen, consulter le <https://joshuaproject.net/countries/YM>

libérés dans le cadre d'un échange de prisonniers, quatre étaient libérés unilatéralement par le Hamas et huit secourus par les forces de défense israéliennes. En vertu du cessez-le-feu conclu en janvier, les otages sont libérés petit à petit, en échange de prisonniers palestiniens détenus en Israël.

- Début décembre 2024, les forces d'opposition *Hay'at Tahrir al-Sham* (Organisation pour la libération de la Syrie), basées temporairement dans la ville septentrionale d'Alep, ont avancé vers le sud en direction de la capitale, Damas. Le 8 décembre 2024, le président de la Syrie, Bachar el-Assad, a quitté Damas et s'est réfugié en Russie. Pour affaiblir les nouveaux dirigeants syriens, Israël a immédiatement bombardé leurs caches de missiles, ainsi que des sites stratégiques dans le nord du plateau du Golan. Les intentions des nouveaux dirigeants de Damas ne sont pas encore connues. Ainsi, en plus de Gaza, du Hamas, du Hezbollah, de l'Iran et des Houthis, Israël est désormais en état d'alerte concernant son voisin syrien au nord-est, qui compte 24 millions d'habitants.
- Et puis il y a la Turquie. Malgré ses pertes énormes lors de la dissolution de l'Empire ottoman au début du XXe siècle, ses intentions toujours néfastes semblent claires : garder ses cartouches au sec et ses options ouvertes.

En fin de compte, Israël a la responsabilité unique de faire face à une opposition sur sept fronts !

### Un regard plus approfondi

Les événements décrits ci-dessus ne sont que les derniers chapitres d'une longue série de guerres et de conflits qui ont marqué le Moyen-Orient, surtout à l'époque moderne et en particulier depuis la naissance d'Israël en 1948. Les principales guerres impliquant Israël ont eu lieu en 1948, 1956, 1967 et 1973, entrecoupées de fréquentes escarmouches « mineures ». Pour mieux comprendre le dernier chapitre, « L'invasion du Hamas », il faut regarder de plus près les détails.

Il convient tout d'abord d'en savoir plus sur Gaza, souvent appelée « la bande de Gaza ». Gaza s'étend sur 40 kilomètres de long et 6 à 12 kilomètres de large. Avant l'« invasion du Hamas », 2,1 millions de Palestiniens, tous musulmans sauf environ 1 000 chrétiens, étaient entassés dans cette minuscule bande de terre. Gaza est bordée à l'ouest par la mer Méditerranée, au sud par l'Égypte (Sinaï) et au nord et à l'est par Israël. Ses deux principales villes sont Gaza City au sud et Khan Younis au nord. Les deux points de passage

terrestres pour entrer et sortir de Gaza sont Rafah au sud (à côté du Sinaï égyptien) et la porte d'Eretz (à côté d'Israël) à la frontière nord-est. Gaza est l'un des endroits les plus densément peuplés du monde et l'un des plus pauvres.

En septembre 2005, Israël s'est retiré de la bande de Gaza et l'a confiée à l'Autorité palestinienne (AP). Par la suite, le Hamas a rejeté l'AP et a élu ses propres dirigeants. L'origine du mot « Hamas » vient de son statut d'acronyme qui, en arabe, se traduit à peu près par « Mouvement de résistance islamique ».

Le Hamas a démontré qu'il mérite bien sa désignation en tant qu'organisation terroriste. Il agit dans le cadre d'une vision musulmane radicale du monde, et non d'un point de vue patriotique « Que Dieu sauve Gaza ». Les documents officiels du Hamas affirment qu'Israël ne devrait pas exister. Lorsque les soldats du Hamas commettent des actes de barbarie, ils n'entonnent pas le refrain « Vive Gaza », mais plutôt « *Allahou akbar* » (Allah est le plus grand), refrain qui accompagne généralement les activités terroristes islamiques. Ils n'agissent pas en tant que patriotes cherchant le meilleur pour leur peuple, mais en tant que radicaux déterminés à réaliser l'eschatologie islamique, que ce soit de manière délibérée ou inconsciente.

Les partisans du Hamas n'hésitent pas à citer une phrase en arabe qui offense l'oreille des Israéliens : « *Min an-nahr illa al-bahr* », qui signifie « de la rivière à la mer ». Cela indique clairement que leurs intentions territoriales s'étendent du Jourdain à la mer Méditerranée. Son implication : « Dès que nous aurons occupé le territoire allant du Jourdain à la mer Méditerranée, Israël n'existera plus. » Comme l'a déclaré le théologien australien Mark Durie, « on ne peut ni négocier ni raisonner avec des gens d'une telle persuasion ». Après avoir refusé d'apaiser l'Allemagne en acceptant ses fausses ouvertures de paix, Churchill déclara : « Un conciliateur c'est quelqu'un qui nourrit un crocodile en espérant qu'il sera le dernier à être mangé. » Le Hamas ne devrait jamais être perçu comme un négociateur légitime au nom d'une quelconque faction palestinienne. Israël a décimé les dirigeants clés du Hamas.

Même compte tenu des faits présentés ci-dessus, il est juste de dire que tous les négociateurs palestiniens n'approuveraient pas les positions du Hamas. Dans un sens général, il est également injuste et erroné de dire que le Hamas représente tous les Palestiniens ; tel n'est pas le cas. Par le passé, les délégations palestiniennes dûment désignées se sont révélées astucieuses, et elles sont capables de répéter cette performance.

De nombreux observateurs constatent qu'Israël a exproprié des terres, établi des colonies illégales en Cisjordanie et perpétré des crimes humanitaires

# La nécessité de la pa

à l'encontre du peuple palestinien. Leurs actes d'injustice sont énormes et ils doivent être tenus pour responsables.

Une opposition aux injustices commises à l'encontre des Palestiniens, y compris le mouvement continu d'implantation des colonies israéliennes, doit être exprimée. Le vol des terres palestiniennes et la destruction des maisons et des champs palestiniens sont des causes majeures des conflits qui ont abouti au terrorisme et à la perte de tant de vies palestiniennes et israéliennes.

Une approche impartiale à l'égard des Israéliens et des Palestiniens ne donne pas carte blanche à l'une ou l'autre camp, ni n'approuve la violence de l'une ou l'autre. Une approche équilibrée affirme les intérêts valables tant des Israéliens que des Palestiniens. Les deux parties méritent d'être libres, en sécurité et économiquement viables.

## Mieux cerner le rôle de l'Iran

Le refrain du Hamas, « de la rivière à la mer », est douce musique aux oreilles de leurs « maîtres marionnettes » en Iran, un État musulman chiite de 88 millions d'habitants. Quatre-vingt-cinq pour cent des deux milliards de musulmans dans le monde sont appelés sunnites, c'est-à-dire « ceux qui suivent le droit chemin ». Les musulmans chiïtes (« partisans » ou ceux qui ont rompu avec les sunnites « égarés ») représentent environ 15 pour cent de la population musulmane mondiale. L'épicentre de l'islam chiïte est l'Iran. Au retour d'exil de l'ayatollah Khomeini en 1979, les Iraniens ont mis en place un gouvernement théocratique fondé sur la croyance fondamentale qu'un grand sauveur appelé le Mahdi reviendra dans les derniers jours et conduira l'islam à la domination finale du monde. Pour déclencher le retour du Mahdi, certains événements cataclysmiques doivent se produire et, simultanément, le Grand Satan (les États-Unis) et son mandataire (Israël) doivent être éliminés. Ainsi, l'objectif actuel de l'État terroriste le plus dangereux du monde (l'Iran) est de couper la tête des États-Unis et d'Israël.

Au sens stratégique, le Hezbollah au Liban, le Hamas à Gaza, les Houthis au Yémen et, jusqu'à la fin décembre 2024, la Syrie, ainsi que l'Iran lui-même, constituent ce que les experts appellent l'« axe chiïte ». Bien que toutes ces entités ne soient pas nécessairement considérées comme purement chiïtes dans leurs croyances, l'axe chiïte était et demeure dominé par l'eschatologie chiïte de l'Iran. En résumé : le Hezbollah, le Hamas, les Houthis au Yémen et la Syrie ont servi de mandataires à l'Iran pour couper la tête d'Israël. Malgré ses récentes « défaites » face à Israël, l'Iran

dispose toujours d'une capacité nucléaire et, sous son régime actuel, n'abandonnera jamais sa volonté de couper la tête d'Israël et des États-Unis.

## La pression liée à la démographie et aux aspirations non satisfaites

Voici des statistiques démographiques indispensables et informatives que l'on ne peut ignorer. Il y a :



- 9,6 millions de personnes en Israël même, dont 2,1 millions d'Arabes palestiniens appelés « 48ers », ce qui signifie que ces personnes et leur progéniture ont conservé le statut de citoyen en Israël depuis que celui-ci est devenu une nation en 1948
- 14,8 millions d'habitants au total dans la région, dont Israël, la Cisjordanie et la bande de Gaza
- 2,1 millions de Palestiniens à Gaza (avant le 7 octobre 2023)
- 3,1 millions de Palestiniens en Cisjordanie
- 7,3 millions de Palestiniens dans la région comprenant Israël, la Cisjordanie et la bande de Gaza
- 300 000 chrétiens (et plus) en Cisjordanie

# ix au Moyen-Orient

et au moins 1 000 à Gaza

- 500 000 Juifs qui occupent des colonies illégales en Cisjordanie
- 6 à 7 millions de Palestiniens dispersés dans le monde entier, qui font partie de la diaspora palestinienne. Bon nombre d'entre eux vivent dans des camps de réfugiés, tandis que d'autres ont entrepris une



nouvelle vie dans divers pays. Un grand nombre espèrent toujours retourner en Palestine en vertu de la clause du « droit au retour » contenue dans des documents de négociation antérieurs.

- 13 à 14 millions de Palestiniens au total, y compris ceux de la diaspora

La considération de ces faits donne lieu à plusieurs observations. Les deux plus frappantes sont les suivantes : (1) étant donné que 93 pour cent des Palestiniens sont musulmans et que les musulmans ont tendance à avoir des familles nombreuses, Israël doit reconnaître que la démographie évolue rapidement en faveur des Palestiniens ; et (2) toute négociation visant à résoudre le dilemme israélo-palestinien inclura inévitablement la clause du « droit au retour » pour

les Palestiniens de la diaspora. Compte tenu du nombre considérable de Palestiniens éligibles au droit au retour, les Israéliens reconnaissent qu'il s'agit là d'un point de discord majeur pour les futures négociations.

La situation se complique encore si l'on considère l'ensemble des questions qui devront être abordées dans les futures négociations. Les points principaux à l'ordre du jour comprendraient : l'occupation israélienne de la Cisjordanie et de la bande de Gaza, le statut de Jérusalem, les colonies israéliennes, les frontières, l'assurance de la sécurité, les droits relatifs à l'eau, la liberté de circulation et le droit au retour des Palestiniens. Enfin, et c'est peut-être le point le plus important, les négociations doivent déterminer s'il est possible de s'entendre sur une solution à deux États avec un retour aux frontières de 1967 ou sur un État fédéré impliquant la Jordanie, ou encore sur un autre scénario.

## Autres questions importantes

Pourquoi traitons-nous du conflit au Moyen-Orient dans ce numéro d'*Intercédez* ? Pour trois raisons. Tout d'abord, la question de la souffrance humaine. Les Israéliens et les Palestiniens (ainsi que les Libanais et d'autres) ont assez souffert. Nous avons tous vu le carnage à la télévision. Les années de conflit et les attaques accrues ont fait des ravages, en particulier chez les Israéliens et les Palestiniens. Les jeunes et les vieux souffrent de niveaux élevés de troubles post-traumatiques, de dépression accrue, d'anxiété, de problèmes de sommeil et de comportements agressifs et antisociaux. Les hotlines israéliennes signalent que le nombre d'appels a triplé au cours des dernières années et, même avant le dernier conflit, les camps de Gaza pour enfants traumatisés avaient des listes d'attente.

Deuxièmement, la question de la justice elle-même. La majorité des chrétiens évangéliques croient que l'existence d'Israël en tant que peuple et nation est un reflet de fait biblique. Ils estiment qu'il est raisonnable d'affirmer que la création de l'État moderne d'Israël est bien un accomplissement de la prophétie. Et la plupart des évangéliques diraient que Dieu veut qu'Israël prospère sur la terre, en prévision du jour où le peuple juif reconnaîtra le Christ comme le Messie promis. Toutefois, rien de tout cela ne nous dispense d'évaluer et de critiquer, le cas échéant, les détails des politiques israéliennes. Les prophètes de l'Ancien Testament indiquent clairement que la nation d'Israël ne sera jamais véritablement bénie par Dieu si elle ne poursuit pas la justice. Vouloir

que l'Israël moderne s'épanouisse en tant que nation, c'est vouloir qu'il traite ses citoyens et ses voisins avec justice. Nous ne sommes pas du côté du plan de Dieu pour Israël si nous refusons de soumettre les actions de ce dernier à un examen critique, un examen effectué à la lumière des normes révélées sur ce que doit faire une nation pour plaire au Seigneur. De même, le même examen critique devrait être appliqué rigoureusement à la partie palestinienne.

Troisièmement, la question de l'engagement non négociable pour l'évangélisation. Il y a 15 millions de Juifs dans le monde, soit 0,2 pour cent des 8 milliards d'habitants de la planète, et chacun d'entre eux devrait avoir la possibilité d'entendre l'Évangile. D'autre part, il y a 2 milliards de musulmans dans le monde, soit près d'un quart de la population mondiale, et ils doivent eux aussi être évangélisés de manière adéquate.

L'Église en Occident ne peut se permettre d'éliminer les possibilités de mission parmi les musulmans en s'alignant sans esprit critique sur la politique israélienne. Cela ne signifie pas que nous approuvons la politique ou l'idéologie musulmane, ou que nous ne sommes pas horrifiés par leurs méthodes tordues. Ne vous y trompez pas : les musulmans sont spirituellement perdus et en route pour l'enfer. L'Église doit donc prendre conscience de la manière dont sa position politico-religieuse peut affecter les quelque 15 millions de chrétiens du monde arabe, en particulier les Palestiniens chrétiens, et de la manière dont sa position peut soit servir de levier, soit entraver l'entreprise d'évangélisation des musulmans. En définitive, si l'Église fait autre chose que de suivre la voie de la justice biblique, les possibilités d'accomplir la grande mission de Jésus parmi les deux milliards de musulmans du monde risquent d'être compromises. N'oublions pas que des dizaines de musulmans meurent chaque jour sans Jésus comme Sauveur. Il nous incombe également de réaliser que les missionnaires dans les tranchées donnent leur vie en essayant d'atteindre les musulmans avec l'Évangile, et que chaque avantage est essentiel.

### **Et la bonne nouvelle, c'est...**

Bien des chrétiens en Occident pensent que tous les Arabes, y compris tous les Palestiniens, sont musulmans, alors que ce n'est pas le cas. Sur les 473 millions d'Arabes, quelque 10 à 15 millions sont chrétiens, bien que la plupart (environ 10 millions) se trouvent dans un seul pays : l'Égypte, qui compte au total 106 millions d'habitants. Et entre 4 et 5 pour cent des 5,2 millions de Palestiniens de Cisjordanie et de Gaza sont chrétiens. Bien d'autres sont des « croyants secrets » nés de nouveau, d'origine musulmane, et ne sont pas comptabilisés dans les chiffres officiels. Les rapports en provenance de Cisjordanie suggèrent que les conversions sont

nombreuses et qu'il n'y a pas une seule ville de Cisjordanie sans « nouveaux croyants » d'origine musulmane.

Dans tous le cas, ceux qui sont vraiment nés de nouveau font partie du corps du Christ au même titre que n'importe quel autre chrétien. L'apôtre Paul dit : « Nous avons tous, en effet, été baptisés dans un seul Esprit, pour former un seul corps, soit Juifs, soit Grecs, soit esclaves, soit libres, et nous avons tous été abreuvés d'un seul Esprit. Ainsi le corps n'est pas un seul membre, mais il est formé de plusieurs membres. Si le pied disait: Parce que je ne suis pas une main, je ne suis pas du corps-ne serait-il pas du corps pour cela? » (1 Co 12.13–15). Paul nous rappelle que nous avons tous été greffés sur la même vigne (Ro 11.17, 19, 23, 24) !

### **En conclusion : Prions**

Dans ces moments-là, savoir quoi faire peut être difficile. En tant que chrétiens, nous savons que nous pouvons prier ! Nous prions bien sûr pour que le Seigneur mette fin à la violence au Moyen-Orient et qu'il apporte la paix dans cette région. Nous prions pour tous ceux qui souffrent, quel que soit leur camp dans ce conflit. Nos cœurs crient vers le Seigneur : « Seigneur, lève-toi et exerce ta souveraineté sur les peuples et les pays du Moyen-Orient. » Prions en particulier pour les sujets suivants :

- Les otages restants et leurs familles
- L'arrêt immédiat des violences dans la région
- Le soulagement de la souffrance de la population de Gaza et d'Israël
- Les enfants innocents de Gaza et d'Israël
- La sécurité des populations d'Israël et de Gaza
- Tous les Palestiniens : Cisjordaniens, Gazaouis, Arabes israéliens et membres de la diaspora
- Un miracle de réconciliation entre Israéliens et Palestiniens
- Un vif désir de paix en Jésus-Christ dans le cœur de chaque personne de la région
- L'action humanitaire en faveur de Gaza
- Les peuples des pays voisins, en particulier les chrétiens du Liban et de la Syrie
- Les dirigeants de toutes les parties, afin qu'ils fassent ce qui favorise la justice.

Il est également important de prier pour les ouvriers, les missionnaires et les croyants de la région qui transmettent la vérité sur Jésus en ce moment où tant de gens se posent de profondes questions spirituelles. Ils font de leur mieux pour répondre à la crise, tant sur le plan humanitaire que spirituel. Priez pour leur sécurité et pour que l'amour du Christ rayonne sur tous ceux qu'ils rencontrent en ces temps troublés.



# RESEAU DE PRIERE

## « JUMAA »

Jumaa Prayer est maintenant sur  
Facebook. Veuillez nous suivre  
aujourd'hui :  
[Facebook.com/JumaaPrayer](https://www.facebook.com/JumaaPrayer)

### **Vendredi, le 7 mars 2025. S'il vous plaît, priez :**

... pour que cesse la violence au Moyen-Orient. Prions en particulier pour la restauration et la réconciliation dans la vie des habitants de Gaza et des Israéliens.

... pour que des rêves et des visions se produisent dans la vie des musulmans pendant le Ramadan. Les deux milliards de musulmans du monde entier observent leur mois de jeûne annuel du 28 février au 29 mars.

... pour le peuple syrien. La destitution du président Assad a suscité à la fois de l'espoir et de l'appréhension. Un couple de réfugiés syriens en Turquie déclare : « Nous voulons rentrer chez nous et parler de Jésus à nos concitoyens. »

### **Vendredi, le 14 mars 2025. S'il vous plaît, priez :**

... pour le bon succès du personnel de l'Opération Mobilisation, qui a déclaré récemment : « Nous nous consacrons à la diffusion de l'Évangile parmi les communautés musulmanes de la péninsule arabique. »

... pour un groupe de musulmans du Qatar qui ont récemment passé des vacances en Suisse. Des chrétiens suisses ont témoigné auprès d'eux et leur ont donné des Bibles. Un ouvrier raconte : « Certains ont résisté, mais la plupart se sont engagés ouvertement dans de longues discussions sur le Christ. »

... pour le ministère en ligne de « The Digital Embassy ». Les centaines de bénévoles de TDE ont un objectif commun : voir les musulmans venir au Christ. À ce jour, TDE est entré en contact avec 2 500 musulmans.

### **Vendredi, le 21 mars 2025. S'il vous plaît, priez :**

... pour que la puissance de Dieu saisisse le cœur des musulmans à l'occasion de *Laylat al-Qadr* (Nuit du pouvoir), le 27 mars. *Laylat al-Qadr* commémore la date à laquelle Mahomet reçut sa première révélation.

... pour Osman Jama, un musulman somalien qui est venu au Christ en 2007 alors qu'il vivait dans le Minnesota, aux États-Unis. Sa famille l'a renié et refuse de lui parler. Osman se sent appelé à partager le Christ avec les 116 000 Somaliens vivant aux États-Unis. Il déclare : « Si Dieu peut m'atteindre, il peut atteindre chacun d'entre eux. »

... pour la région du Nord-Kivu en République démocratique du Congo. Trente personnes ont été assassinées récemment par le groupe État islamique. Un pasteur déclare : « Le deuil est une présence constante dans nos vies. »

### **Vendredi, le 28 mars 2025. S'il vous plaît, priez :**

... pour les 2 milliards de musulmans du monde entier, qui achèveront leur mois de jeûne du Ramadan le 29 mars. Cet événement est célébré par une fête religieuse appelée *Aïd el-Fitr* (rupture du jeûne).

... pour Hamzeh, un Syrien converti de l'islam qui vit aujourd'hui en Jordanie. Hamzeh luttait contre des esprits impurs et une oppression démoniaque. Après que des croyants l'ont oint d'huile et ont prié pour lui au nom de Jésus, Hamzeh a été libéré et est maintenant fermement engagé à suivre le Christ.

... pour le pasteur Muhammad à Tyr, au Liban. Au milieu du chaos, l'église touche un plus grand nombre de personnes que jamais auparavant. Cinq nouveaux convertis ont récemment reçu le baptême d'eau.



# RESEAU DE PRIERE « JUMAA »

Jumaa Prayer est maintenant sur  
Facebook. Veuillez nous suivre  
aujourd'hui :  
[Facebook.com/JumaaPrayer](https://www.facebook.com/JumaaPrayer)

## **Vendredi, le 4 avril 2025. S'il vous plaît, priez :**

... pour un jeune chrétien à Gaza qui préfère rester anonyme. Il fait partie des 260 chrétiens qui se sont réfugiés dans une église depuis plus d'un an. Il dit : « Nous nous sentons constamment en danger. »

... pour une onction puissante sur les cours de l'Institut d'études islamiques qui se tient chaque année dans un grand école théologique en Asie. Les cours, conçus pour enseigner comment atteindre les musulmans, se dérouleront du 7 avril au 2 mai.

... pour l'onction de Dieu sur le ministère de « E-Mission to Islam ». Son rapport précise : « Nous avons engagé environ 350 000 musulmans au cours de l'année écoulée. Nous aimerions porter ce chiffre à un million en 2025. »

## **Vendredi, le 11 avril 2025. S'il vous plaît, priez :**

... pour Rozan, un converti de l'islam en Iran. Il est membre d'une « équipe de motards » qui distribue des Bibles dans les villages iraniens. Il déclare : « Oui, il y a du danger, mais notre peuple a besoin de Jésus. »

... pour Saree, étudiante en médecine dans un pays d'Asie centrale. Elle raconte : « Plusieurs musulmans de l'hôpital où je travaille ont assisté à une réunion secrète dans une maison. J'ai dit au portier : "Laissez-nous entrer, s'il vous plaît. Nous avons fait cinq heures de route et nous voulons en savoir plus sur Jésus." La plupart d'entre nous ont accepté Jésus ce soir-là. »

... pour la sécurité du nombre croissant de musulmans qui se convertissent au Christ en Indonésie. Un groupe islamique radical a lancé une campagne pour encourager l'action contre la propagation du christianisme.

## **Vendredi, le 18 avril 2025. S'il vous plaît, priez :**

... pour Moeen, qui a été élevé comme musulman en Asie centrale. Il a accepté le Christ par l'intermédiaire d'un ministère en ligne. Il dit : « Priez pour nous. Nous n'avons jamais vu autant de musulmans venir à Jésus. »

... pour Omar, un converti de l'islam devenu pasteur en Ouganda. Des militants islamiques lui ont versé de l'acide sur le visage, détruisant la vue d'un œil. Omar a répondu : « Je pardonne à mes agresseurs. Je peux toujours être pasteur dans mon église. Quel que soit le prix à payer, nous devons atteindre les musulmans avec l'Évangile. »

... pour des efforts d'implantation d'églises dans le pays africain de Guinée, une nation de 13 millions d'habitants, dont 90 % sont musulmans. Les pasteurs des Assemblées de Dieu sont appelés à implanter une nouvelle église chaque année.

## **Vendredi, le 25 avril 2025. S'il vous plaît, priez :**

... pour Reza, pasteur d'une église de maison en Iran. Il déclare : « Nos cours de formation de disciples pour les nouveaux croyants issus de l'islam sont bondés. Nous avons une longue liste d'attente. Tous veulent servir Jésus. »

... pour une réouverture miraculeuse des organisations non gouvernementales et des ministères chrétiens qui s'occupent des personnes vulnérables et nécessiteuses en Afghanistan. Les autorités musulmanes ont lancé une campagne de répression contre de nombreuses entités de ce type dont elles craignent la « diffusion de la propagande chrétienne ».

... pour que l'Esprit Saint fortifie l'Église en Turquie, où l'on estime à 8 000 le nombre de chrétiens protestants restants – soit moins de 1 % des 85 millions d'habitants du pays.

\* Tous les noms personnels utilisés ici sont des pseudonymes.